Fünfter Arbeitstag in der Kita "de kleine machinist" Moraima und Markus

Die Gruppe war wieder mit den Lastenrädern unterwegs und gemeinsam haben wir die Regenpause genutzt, um einen großen Park zu besuchen. Dabei haben wir zwei Sportwagen getroffen.

Nachmittags habe ich von der Locatiemanagerin Nanny eine Einladung für eine kommende Dienstbesprechung erhalten. Verbunden mit der Bitte, etwas zum Austausch, den Unterschieden und Gemeinsamkeiten zwischen der hiesigen Kita und meiner "Heimat-Kita" in Berlin-Kreuzberg zu sagen. Die Dienstbesprechung findet am 7. November 2017 von 18:45 Uhr bis 20:45 Uhr statt. Ich habe zugesagt. Ich werde mich gut darauf vorbereiten.



Markus und das pedalbetriebene Lasten-Fahrrad